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Casal super top: Soraia Bernardes e Cássio Proton

No vitorioso evento Conecta Minas, que aconteceu no
último dia 4 na FIEMG, o representante do Jornal

Integração, publicitário Décio Corrêa, com o

Sucesso no
London´s Bar

Showzaço de Alisson
Viana “Ratinho”,
Dinho Mourão e

Andrea Oliveira no
último sábado, no
London´s Bar. Na
foto ao lado,

Ratinho, Karina, Ana Carolina,
Andrea, Lúcia e Alexandre

Prado. E por falar no
London´s, além do aconchego

do bem montado espaço, temos
de elogiar o excelente
atendimento. Demais!

Recordando: Esta colunista com o rotariano Ângelo de Freitas e o
ex-deputado Gustavo Mitre, no evento que já está fazendo falta em

nossa city, o Boi no Rolete. Que retorne logo, pois é bom demais!

A super profissional, a psicóloga Cristiane Santos
Souza Nogueira, com sua mãe Zethy, especial

aniversariante do último dia 06. Da coluna
desejamos felicidades mil!

presidente do Sindijori, Rodrigo Fernandes. Muito bem
organizado, o evento reuniu empresários da comunicação da

capital e do interior, agências de publicidade, o secretário de
Estado da Comunicação, o presidente da FIEMG e
representantes dos sindicatos afins. Parabéns aos

organizadores!

Alexandre e Cláudia, casal que gostamos muito e que
nos proporciona grandes eventos em nossa city

Este casal mais lindo, Felipe Santiago e Fernanda Corradi, de
tanto amor, vai se unir no mês de setembro. Desde já, muitas

felicidades!

Texanos´s Bar e Petiscaria
Dia 9, domingo, tem Tarde Sertaneja no Texanos`s
Bar e Petiscaria, a partir das 14 horas, à Rua Maria

Francisca de Jesus, 15, no Morro do Engenho.
Showzaço de Léo Lisboa.

Posse no Tropical
No dia 13, quinta-feira,  acontece a posse da nova

diretoria do Tropical, no Salão de Festas.

Desejamos ao presidente
Roney Aeraphe e equipe,

todo o sucesso.
E por falar no Tropical,
a Tropicana do dia 14,

traz o melhor do
sertanejo e MPB com
Naiara Bernardes e

Filipe Camargos.
E se preparem, que no

dia 14 de agosto
acontece o badalado

XVII Encontro de Motos.

Nivers
Dia 06, Marcos Penido.

Dia 07, Renata Safran e
Érica Aparecida.
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Michely
Martins

Um jovem de 24 anos morreu e dois ficaram feridos  após uma
colisão frontal entre dois veículos  na MG-050, em Itaúna.

A PMR foi acionada as 02h50. Foi apurado que, o Santana,
conduzido por um homem de 36 anos seguia pela MG 050 no
sentido Divinópolis a Itaúna e no Km 102, invadiu a contramão
de direção e colidiu frontalmente com o veículo caminhonete
Saveiro.

A caminhonete era dirigida por um homem 24 anos, e tinha

A viagem é curta
Não se distraia. Não perca tempo.
Não carregue bagagens

desnecessárias. Aprenda a viver com
pouco. A ser autossuficiente. Seja uma
boa companhia pra você. Só então,
escolha alguém pra viajar contigo.

Tenha um destino, mas permita-se
se perder de vez em quando. Mude de

um passageiro de 29 anos, que seguiam no sentido contrário,
Itaúna a Divinópolis. O SAMU de Itaúna, constatou o óbito do
condutor. A perícia técnica compareceu ao local e após realizar
seu trabalho liberou o corpo  para a funerária .

O condutor do Santana, apresentava suspeita de fratura na
perna e escoriações nos braços e no rosto superiores e face. O
passageiro da Saveiro,  estava preso às ferragens entre o painel
e o banco do carona,  e  sofreu fratura no braço esquerdo,
traumatismo crânio encefálico, suspeita de fratura nos nas
pernas e escoriações na face.

Após a remoção do passageiro pelo Corpo de Bombeiros, a
Unidade de Suporte Avançado do SAMU conduziu o paciente
ao Hospital Manoel Gonçalves .

Em conjunto com a equipe do Samu foi realizada a
imobilização do condutor do Vw Santana, em conjunto com o
Samu, sendo o mesmo conduzido pela USB 027 ao Hospital
Manoel Gonçalves.

Os bombeiros fizeram a remoção dos cabos das baterias
para prevenção de risco de incêndio/explosão.

O Santana estava com o licenciamento irregular e foi
removido para o pátio credenciado, sendo lavrado o auto
correspondente a infração. O Saveiro foi removido, por falta de
custodiante no local.

A Polícia Civil recuperou, na
quinta-feira 29/6, em Itaúna,
joias e semi joias que haviam
sido roubadas de uma relojoaria
localizada no centro da cidade
no último dia 26. Uma
motocicleta, que supostamente
teria sido utilizada no crime,
também foi apreendida.

O delegado responsável
pelo inquérito policial, João
Marcos do Amaral ressalta que
a equipe de crimes contra o
patrimônio segue empenhada
em esclarecer todos os detalhes
desse ocorrido e garantir a

No dia 30/06/2023, sexta-feira, por volta de 19h, no decorrer da
“OPERAÇÃO SOMOS TODOS 7ª REGIÃO”, uma equipe policial
que seguia pela MG 431, próximo ao Condomínio Lago do Sol,
avistou uma mulher que estava no meio da pista de rolamento,
sinalizando por ajuda.

De imediato, os militares pararam e a mulher informou que seu
neto, de um ano, estava desfalecido, sem nenhum tipo reação.
Posto isso, já pegaram a criança e imediatamente iniciaram os
primeiros socorros. Concomitantemente, parou um carro atrás da
viatura, onde uma testemunha desceu e identificou-se como médico.

Diante dos fatos, junto com esse médico, já iniciaram o
deslocamento para o hospital; e no trajeto, foi continuado os
primeiros socorros, que fizeram com que criança reanimasse por
alguns instantes, mas desfaleceu novamente em seguida.

Nesse ínterim, outra equipe policial informou a situação da
criança para o setor de emergência do hospital.

Logo que a viatura chegou ao hospital, a criança foi atendida
pela médica, que conseguiu estabilizá-la e a internou em
observação, onde permaneceu companhia de sua avó.

Salienta-se que a criança teve um quadro convulsivo em virtude
de febre; e que a rapidez no atendimento foi decisivo para que a
situação não evoluísse para algo mais grave.

responsabilização dos
envolvidos.

“As investigações
continuam em andamento com
o objetivo de identificar os
membros da quadrilha
envolvida no roubo, bem como
apreender a arma utilizada no
crime e recuperar outros
materiais roubados da vítima.”,
disse.

As joias foram recuperadas
no bairro Vitória e a moto
apreendida no Irmãos Auler,
bairros onde os suspeitos
residem.

O suspeito de ter cometido um homicídio no dia 13/5 de 2023,
na estrada de acesso a Angicos em Carmo do Cajuru foi preso
nesta terça-feira 04/7. De acordo com a Policia Civil, o rapaz de 26
anos foi pego na Operação “Maio Vermelho”.

Durante a busca realizada na residência do suspeito, a Polícia
Civil encontrou uma arma de fogo calibre 40 com a numeração
raspada, municiada. Celulares e um tablete de maconha também
foram apreendidos. O veículo supostamente utilizado pelo
investigado no homicídio foi apreendido e será encaminhado para
análise pericial com os demais materiais recolhidos.

Na tarde de terça-feira, 04, por volta de 11h10, uma equipe
policial do 7ª Cia de Policiamento Especializado, da cidade
Divinópolis, juntamente com equipes policiais da 9ªCia PM Ind de
Itaúna, desencadearam operação “Sem Fronteiras”, na MG 050,
bairro Dona Jovelina, próximo ao pedágio, onde abordaram e
prenderam um homem de 28 anos, com ocorrências por homicídio,
tráfico de drogas, receptação e posse ilegal de arma de fogo. Havia
em seu desfavor dois mandados de prisão. Com o homem, foram
apreendidos: 01 revólver cal.32; 03 munições cal.32; 21 porções de
maconha; 01 veículo Fiat Punto; 2 celulares e R$ 376,00 reais.

Na madrugada de quarta-feira,  05, quarta-feira, por volta de
01h00,  a equipe policial foi acionada para comparecer no bairro
Tropical, residência de um homem de 43 anos, que relatou que
estava no bairro Garcias, quando deu carona para um conhecido
(que foi deixado no bairro Garcias mesmo) e outros dois indivíduos
desconhecidos.  Quando estavam na rua Maria do Carmo Myrrha,
disseram que iriam ficar com o carro, tendo ele negado.

Diante da negativa, o esfaquearam e tentaram subtrair o seu
veículo, mas sem sucesso. Eles fugiram sentido bairro Garcias. A
vítima seguiu até sua residência de onde acionou o SAMU e a
Polícia Militar. Seguem diligências para maiores esclarecimentos

Um incêndio em uma casa na rua Vovó Nair, no bairro Murilo
Gonçalves, em Itaúna, no início da noite de terça-feira, 4, deixou a
cozinha e eletrodomésticos destruídos. A fumaça pôde ser vista
de diversos bairros. Felizmente, não houve vítimas, de acordo
com informações do 2º Batalhão de Bombeiros Militar de Itaúna.

De acordo com a corporação, o chegarem no local, por volta de
18h, havia grande quantidade de fumaça e labaredas altas sendo
emanadas da cozinha da residência. Os Bombeiros conseguiram
combater as chamas rapidamente, impedindo que o incêndio se
alastrasse para os demais cômodos da residência. Após o combate,
foi identificado vazamento em dois botijões de gás glp. Os militares
informaram que foram tomadas medidas preventivas para minimizar
mais danos materiais e estruturais na residência.

O morador relatou aos Bombeiros que estava cozinhando
quando a “mangueira do botijão pegou fogo”.

rota sempre que se sentir desconfortável.
Não tenha medo dos imprevistos. Confie em seus instintos.

Aprecie as surpresas do caminho. Sinta novos aromas e
sabores. Ouça novas músicas. Dance.

Acorde cedo pra ver o sol nascer. Silencie durante o pôr do
sol. Estes são os momentos em que a natureza medita. Há muita
energia positiva circulante. Transmute.

Mantenha o olhar curioso de uma criança. Acredite que, a
cada esquina, o mundo pode te surpreender. Observe. Escute
mais do que fale.

Converse com estranhos. Com todos que puder. Não tem
problema se não dominar o idioma. Deixe o coração falar. Olhe
bem nos olhos deles. Veja a diversidade mas, principalmente, a
humanidade. Permita que eles te vejam. Sorria.

Aproveite também a viagem pra olhar pra dentro; pra se
conhecer. Abra espaços pro descanso. Crie locais de
afrouxamento para os teus apertos. Deixe fluir as emoções.
Inspira. Respira. Solta. Deixa ir.

Lembre-se sempre: você está aqui só de passagem. Portanto,
capriche nos instantes. Eles, sim, podem ser eternos."

Autoria: Rita Bragatto

Na manhã de terça-feira,  05, por volta de 09h00, a PMMG
recebeu informações de que  um homem de 49 anos, com
ocorrências por ameaça, tráfico de drogas, furto, posse ilegal
de arma de fogo, dano, lesão corporal e motim de presos, com
mandado de prisão em aberto, estaria andando a pé pelas ruas
do centro.

Diante do fato, as equipes policiais iniciaram o rastreamento
e na rua Antônio de Matos foi localizado,  abordado e preso,
sendo conduzido para Delegacia de Polícia Civil para demais
providências.
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Evento da Câmara da Indústria da Comunicação da
FIEMG debateu os desafios do segmento e estreitou

o relacionamento entre poder público, veículos,
clientes e fornecedores

Estou devendo tanto, que
se minha mãe me chamar

de meu bem,o Banco toma.

 Todo mundo viu
Aquilo todo mundo viu. Até o
Clodovil.

Uma questão de gosto
Meu casaco é de veludo. O do
Bob Dylan.

Parentescos
No decorrer de uma conversa
de amigos, um pergunta ao
outro:
- Olha lá, tu tens algum
parentesco com a família do
Paulo?
Responde o outro:
- Tenho. O nosso cão é irmão
do cão dele.

Máxima
É melhor ser pobre e estar no
fundo do poço do que ser rico e
estar no fundo do mar.

Pão de queijo
Falaram para o seu Raimundo,
um velhinho de 80 anos, que
pão de queijo é afrodisíaco.
Então ele foi até a padaria e
pediu 50 pães de queijo. A
atendente falou:
- Seu Raimundo, vai endurecer
a metade.
Aí ele disse:
- Então me dá 100!

De argentino
Um argentino diz ao outro:
— A minha mulher sai toda
noite com uma bíblia na mão... É
espantosa a fé que ela tem em
Deus!
E o outro argentino responde:
— Espantosa é a fé que você
tem nela!

Em Buenos Aires pai e filho
passeiam em um fim de semana.
Quando de repente o pequeno
argentino fala para o pai:
— Papa, quando crescer quero
ser igual a usted.
— Por que  hijo?- responde o
pai.
— Para ter um hijo como yo.

Você sabe como fazer um
uruguaio?
Mistura italiano, francês,
espanhol, português e põe um
pouco de b**.... Mas é só um
pouco! Senão vai sair um
argentino!

Joãozinho
No recreio o Joãozinho
aproxima-se de um menino que
tinha acabado de comer e disse:
- Comeste a merenda?
- Comi! – responde o menino
todo satisfeito.
E diz o Joãozinho:
- Sabias que merenda tem
m*rda?
E quase instantaneamente o
outro menino vomitou e
começou a sentir-se muito mal.
E diz o Joãozinho:
- O que queria dizer é que a
palavra MERenDA tem todas as
letras da palavra m*rda.

O professor de Português para
o Joãozinho:
- Na frase “O ladrão assaltou a
casa”, quem é o sujeito?

Responde o Joãozinho:
- Eu não sei, senhor professor.
Não o conheço.
O professor, já farto das
piadinhas do Joãozinho, diz:
- Não o conhece?! Olhe, quando
chegar a casa, diga ao seu pai
para vir amanhã aqui à escola
falar comigo.
No dia seguinte, o pai do
Joãozinho foi falar com o
professor e, depois de o ouvir,
disse:
- Senhor professor, se o meu
filho disse que não sabia quem
é o sujeito é porque não sabe
mesmo. Ele não é mentiroso!

O Joãozinho chegou da escola
e disse para o pai:
- Hoje, lá na escola, um rapaz
disse-me que eu me parecia
muito com o senhor.
O pai, orgulhoso:
- Ah, sim! E tu o que é que
disseste?
O Joãozinho:
- Eu não disse nada. Ele era
muito mais forte do que eu,

Na escola, fala a professora:
- Joãozinho, a tua composição
“O Meu Cão” é exatamente igual
ao do teu irmão. Copiaste-a?
Responde o Joãozinho:
- Não, o cão é que é o mesmo.

O Joãozinho chega em casa e
entrega o recibo da
mensalidade da escola ao pai. E
o pai, meio escandalizado, diz:
- Meu Deus! Como é caro
estudar nesse colégio.
E responde o Joãozinho:
- E olhe pai, eu sou o que menos
estuda da minha turma…

Vindo da escola, o Joãozinho
chega em casa e encontra a mãe
a lanchar com uma amiga. Diz a
mãe:
- Cumprimenta a minha amiga e
dá-lhe já um beijinho.
O Joãozinho:
- Eu, antes, queria fazer-lhe uma
pergunta.
A senhora:
- Claro, meu menino, pergunta
o que quiseres!
O Joãozinho:
- Quando é que se faz a sua
colheita?
A senhora:
- A minha colheita?! Não estou
a perceber!
O Joãozinho:
- Eu explico. É que a minha mãe
está sempre a dizer que a
senhora já está madura,

Na Escola
Numa escola, na aula de inglês,
a professora pergunta:
- Juaquim, úatis ióneime?
- Que? – responde o menino sem
perceber o que a professora
perguntava.
Virando-se para outro menino,
a professora pergunta:
- Manere, úatis ióneime?
- Que? – diz o menino também
sem perceber nada de inglês
Continuando pela turma a
professora pergunta a outro
menino:
- Miguelito, úatis ióneime?

- My name is Miguel, my
father’s name is João my
mother’s is Maria, and I have
no brothers no sisters! – Diz o
Miguelito todo contente.
Ao que a professora responde:
- Que?

Doação a partido politico
Na sede de um partido político,
chega um indivíduo e diz:
- Ó gaja, queria fazer a porcaria
de uma doação nesta b**... de
partido.
- Só um momento – diz a
secretária.
Grita o homem:
- Não me faça esperar, sua porca.
Estou com uma pressa do c...!
Incomodada, diz a secretária:
- Importa-se de moderar a
linguagem?
Responde o homem:
- Vai é levar no c*, sua
impertinente.
A funcionária apressa-se a
chamar o presidente. Chegando
ao local, diz este:
- Então o que se passa?
- Este senhor é um
ordinaríssimo! – diz a secretaria.
Interrompe o homem:
- Eu só queria fazer uma doação
de cinco milhões de euros.
Muito rapidamente diz o
presidente para a funcionária:
- Então sua p*ta, de que c*ralho
é que está à espera? Vai já buscar
a m*rda do impresso!

Primeiro emprego para o
filho

Um homem, à procura de um
primeiro emprego para o seu
filho, vai falar com um amigo
que é político para conseguir
um ‘favorzinho’.  Diz-lhe o
amigo político:
- Sem problemas! Consigo-lhe
um cargo fabuloso: mais de
cinco mil euros por mês, só para
começar, carro do governo,
telemóvel, casa e uma secretária
pessoal! Que achas?
- Elah… Mas isso é muita coisa,
vai estragar o rapaz! Não lhe
arranjas qualquer coisa mais
normal? Assim, sem carro, nem
casa, nem secretária e só uns
900 euritos por mês. Não
consegues nada assim?
- Olha, eu conseguir até
consigo… Mas para isso ele tem

que ter licenciatura, mestrado,
doutorado e ser fluente em pelo
menos três línguas…

Espião português
Um espião português foi em
missão secreta para Lisboa. Lá
chegando, decide apanhar um
táxi. Ao entrar no táxi, pergunta
o taxista:
- Para onde vai?
E responde o alentejano:
- Isso jamais saberás!

Ignorância do chefe
Um estagiário estava a sair do
escritório quando vê o chefe da
empresa em frente à máquina de
destruir papéis com um
documento na mão.
- Por favor – diz o presidente –
isto é muito importante, e a
minha secretária já saiu. Sabe
como funciona esta máquina?
- Claro…é um prazer poder
ajudar! – responde o estagiário.
Ele liga a máquina, coloca o
documento e carrega num
botão.
- Excelente! Muito obrigado –
agradece o presidente – eu só
preciso de uma cópia…por onde
sai?

Manifestação
O Primeiro Ministro e a sua
secretária encontram-se no topo
de um arranha-céus, de onde
assistem à manifestação da
população insatisfeita. Diz o
Primeiro Ministro:
- Sabes… Eu só queria
conseguir fazer esta gente toda
feliz!
E responde a secretária:
- Hmmm… Então por que é que
não saltas?

Para-choque de Caminhão
A fome é o melhor tempero.
Patrocínio da Coluna
Funerária Universal - Para
quem todo dia passa mal.

Parabéns da Semana
Vão para Haroldo Ferreira de
Matos, dia 4. Eronides Arcanjo
Lopes e advogado Marcos
Penido, dia 5. Renata Saffran dia
7 e Graciane Rafisa Saliba dia 9.
Felicidades mil!

Debater os problemas comuns das empresas de comunicação,
encontrar soluções e estreitar o relacionamento no mercado. Esses
foram alguns propósitos do 1º Conecta Com Minas - Encontro
entre veículos e agências de comunicação do estado, realizado
nesta terça-feira (4/7), na sede da FIEMG, em Belo Horizonte.

Promovido pela Câmara da Indústria da Comunicação da
Federação em parceria com os sindicatos que compõem o
colegiado, o evento teve a participação do presidente da FIEMG,
Flávio Roscoe, do secretário de Comunicação Social de Minas
Gerais, Bernardo Assis Fonseca, do secretário municipal adjunto
de Comunicação Social de BH, José Luiz da Silva, do presidente
da Associação Mineira de Rádio e Televisão (Amirt) Mayrinck de
Aguiar, jornalistas, parlamentares, diretores de veículos e agências
de comunicação e profissionais do segmento.

O Presidente da FIEMG
Flávio Roscoe destacou o pioneirismo da Câmara e dos

sindicatos na promoção do encontro, reunindo diferentes empresas
para, sobretudo, debater os principais desafios do setor e encontrar
caminhos para superá-los. Roscoe lembrou ainda que a
comunicação é tão importante quanto as demais áreas da indústria
do estado e, por isso, "Minas Gerais precisa rever a sua posição e
projeção no cenário nacional e resgatar o protagonismo que lhe é
devido".

O líder empresarial disse que a FIEMG vai seguir atuando em
diferentes frentes para melhorar o ambiente de negócios em Minas
de modo que o empresariado aumente o investimento na
comunicação, incluindo as verbas de publicidade e outras
possibilidades. Desse modo, ele reforçou a importância do
associativismo para que as demandas comuns do setor sejam
debatidas e levadas à Federação com o intuito atendê-las junto ao
poder público.

O Secretário de Comunicação do Estado
"É importante uma mobilização em um evento como este para

que se levante os problemas e a gente os ajude a encontrar as
soluções", declarou o secretário Bernardo Fonseca, ao se referir
ao diálogo que o governo estadual mantém com as empresas de
comunicação e a FIEMG para o desenvolvimento do setor.

Fonseca informou ainda que o Executivo tem trabalhado para
aprimorar os processos e os fluxos relativos aos veículos,
especialmente para a publicação de anúncios e campanhas
governamentais, bem com o acesso a financiamentos pelas
pequenas e microempresas no Banco de Desenvolvimento de
Minas Gerais (BDMG).

Além disso, o secretário afirmou que a atual gestão tem
concentrado esforços para levar a comunicação social para todas
as regiões do estado, fomentando o desenvolvimento dos veículos
locais e disseminando informações de interesse público. Por fim,
Bernardo Fonseca reforçou a relevância da interlocução do
governo com todo o ecossistema da comunicação e disse estar
aberto para receber sugestões de propostas ou projetos.

O presidente do Sindijori e da Câmara da Indústria de
Comunicação da FIEMG, Rodrigo Fernandes; o presidente da

FIEMG  Flávio Roscoe e o Secretário de Estado de
Comunicação,  Bernardo Fonseca



Oito projetos de lei foram
aprovados na reunião da
Câmara de terça-feira, 04.
Também foram aprovados 15
projetos entre concessão de
título de cidadania honorária, e
moção de aplausos e mérito
cultural e educacional.

Usando a Tribuna Livre, o
ex-vereador Mirinho (foto)
destacou matéria publicada em
jornal da cidade, em que a

“A presença do ex-vereador Mirinho engrandece nossa
reunião”
Do vereador Alexandre Campos, para o vereador Mirinho que
estava na galeria da Câmara

“Uma das coisas que não gosto na Prefeitura, na Assessoria
de Comunicação não divulgam o nome do deputado que
destinou os recursos, só daqueles que interessam para eles”
Do vereador Da Lua , salientando que a vaidade é grande dentro
da administração”

“Só podemos lamentar que este dinheiro ficou parado e as
famílias passando necessidades”
Do vereador Toinzinho sobre o projeto do Executivo de repasse
para entidades do saldo de R$ 500 mil dos recursos enviados
pelo Governo Federal para combater a Covid 19

“Me sinto orgulhoso de ter trabalhado com uma pessoa com
tanta visão de futuro e tanto amor por nossa cidade”
Do vereador Toinzinho enumerando as inúmeras conquistas
nos mandatos do ex-prefeito Osmando e o homenageando com
uma Moção de Aplauso

“Ele foi prefeito por quatro mandatos e isto não é para
qualquer um”
Do vereador Gustavo Dornas, também apoiando a Moção de
Aplausos para Osmando

“Quando ela me contou a história de vida dela, me senti igual
uma formiga”
Da vereadora Márcia em seu pronunciamento justificando a
Moção de Aplauso para Valéria Spínola Melo, que se
desdobrava para atender as pessoas com deficiência na ADEFI

“Falar da Valéria a gente fica até emocionado, é uma
dedicação impressionante, sempre atenta às demandas da
ADEFI”
Do vereador Gustavo Dornas

“O vereador Silvano fez uma transformação no Córrego do
Soldado nestes últimos anos”
Do vereador Alexandre Campos

“Acho que o Executivo está perdendo  muito dinheiro fazendo
ele mesmo o leilão, devia contratar leiloeiros credenciados”
Do vereador Alexandre Campos, sobre leilões de lotes no
Córrego do Soldado

“Temos dificuldades na Comissão Especial, convidamos as
pessoas envolvidas e elas não vêm e nem dão satisfação”
Do vereador Gustavo Dornas justificando a convocação do
secretário Rosse para uma Reunião Ordinária, já que ele e outros
assessores não compareceram à Comissão criada para investigar
denúncia de uso de maquinário público para particulares

“Se a Prefeitura ceder à pressão da empresa de transporte
coletivo pode abrir um precedente perigoso”
Do vereador Mirinho, usando a Tribuna da Casa para repudiar
possível repasse de R$ 24 milhões para a empresa ViaSul devido
aos prejuízos que ela diz ter tido durante a pandemia

“Deixo minhas críticas à ViaSul e ao Executivo por não falar
nada conosco, nós não conhecemos o projeto, o Prefeito não
mandou nenhuma mensagem ou sinal de fumaça”
Do vereador Alexandre Campos para o Mirinho

“Somos divergentes ideologicamente, mas dentro deste
assunto nós convergimos em opiniões”
Do vereador Kaio Guimarães, apoiando fala do Mirinho

“Nos anos que teve lucro veio alguém da ViaSul aqui neste
plenário pedir a diminuição do reajuste da tarifa?”
Do mesmo

“Este recurso pode ser melhor aplicado na saúde financeira
do Hospital”
Do vereador Gustavo Dornas, também contra qualquer subsídio
para a ViaSul

“Dinheiro do povo tem de voltar para o povo. O Executivo
fala que não tem recurso para a Guarda Municipal que é tão
importante para a segurança pública e tem para a ViaSul?”
Do vereador Kaio Guimarães

“Todos os ataques só fazem fortalecer o conservadorismo no
país”
Do vereador Eninho, sobre a inelegibilidade de Bolsonaro

“Pode aproveitar os buracos no Irmãos Auler, pôr água e
fazer um pesque pague”
Do vereador Tidinho

empresa de transporte coletivo
ViaSul está pleiteando ao
Executivo R$ 24 milhões para
compensar o prejuízo que a
empresa teve durante a
pandemia, para não passar a
passagem para R$ 7,00. Mirinho
disse que a Administração não
pode ceder à pressão, que lhe
parece uma chantagem, pois
poderia criar um precedente
perigoso. “Onde estão os dados
técnicos, o número de
passageiros mês a mês, a
planilha da época?, perguntou.

O vereador Alexandre
Campos falou que a  empresa
falara antes em prejuízo de R$18
milhões e agora falam em R$ 24
milhões. Ele criticou a empresa
e o Executivo por não informar
os vereadores sobre o assunto

O vereador Kaio Guimarães
disse para Mirinho que eram
divergentes ideologicamente,
mas suas opiniões convergiam
nesta pauta. Também os
vereadores  Gustavo Dornas  e
Eninho se posicionaram contra
o subsídio e o aumento da tarifa

O vereador Gustavo Dornas fez Moção de Aplausos para o
Oratório Festivo Mamãe Margarida, que atende 102 crianças e
adolescentes no Bairro Cidade Nova, com oficinas e atividades
lúdicas, entre outras

O vereador Kaio Guimarães disse que teve informações
extraoficiais de que o subsídio pedido pela ViaSul seria de R$ 32
milhões e que era incabível se pensar nisto. Kaio falou que esteve
em Brasília juntamente com o vereador Eninho, onde se encontraram
com Nikolas Ferreira, “a maior referência de deputado federal do
país” e com o senador Cleitinho. Eles solicitaram recursos para
Itaúna. Kaio ainda falou da inconformidade com a votação da
inelegibilidade de Bolsonaro

A vereadora Márcia Cristina fez Moção de Aplausos para
Valéria Spínola, da Associação de Deficientes de Itaúna e para a
Feirart. Ela falou que seu projeto de trocar as sirenes de escolas e
creches por sinais menos agressivos foi sancionado pelo Prefeito

O vereador Silvano Gomes fez emenda ao projeto do Executivo
de alienar bens imóveis no Córrego do Soldado, no sentido de que
o recurso arrecadado fosse usado na comunidade

O vereador Toinzinho fez Moção de  Aplausos para o ex-prefeito
Osmando, assinado também pelo vereador Da Lua. Da Tribuna,
Toinzinho elencou as inúmeras ações realizadas por Osmando em
seus mandatos. Entre outras cobranças, pediu novamente que
fosse feita a reforma do vestiário do Leonane, “antes que ele caia
em nossas cabeças”

O vereador Da Lua, que assinou a Moção de Aplausos para
Osmando com Toinzinho, falou do respeito do Osmando e de seus
secretários para com todos os vereadores. Da Lua questionou
porque suas três denúncias sobre o uso indevido de maquinário
público não seria apurada pela Comissão Especial juntamente com
a denúncia do cidadão Wilson Salera

O vereador  Eninho  repudiou a inelegibilidade de Bolsonaro,
ressaltando que a Dilma sofrera impeachment e era elelegível, o
Lula era descondenado e elegível e falou que os ataques só faziam
crescer o conservadorismo no país.
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Evento aconteceu nos dias 1 e 2 de julho
com atletas de diversas cidades da região

O 1º Circuito Alterosa de Beach Tenis foi um sucesso e trouxe
muito esporte, integração e um belo público. O torneio que foi
realizado na Praia Sports no último fim de semana, reuniu 78 duplas
em nove categorias.

“Foi muito bacana ver a arena cheia e assistir bons jogos. O
esporte é isso, poder promover o lazer, integração e reunir famílias.
Quero agradecer a todos os envolvidos, os setores municipais,
Tv Alterosa, RD Gestão de Projetos, Supermercado Rena, Criarte,
Sonik Internet e Thiago Sat Segurança Eletrônica. O sucesso de
um evento só é possível com muitos mãos fazendo acontecer”,
comenta o secretário de esportes e lazer, Nelson Júnior.

 No domingo, 2 de julho, aconteceram as finais da Super Copa
Ouro - Campeão do Interior. O Internacional de Minas se sagrou
campeão na categoria Sub 13 vencendo por 1x0 a equipe DEC de
Divinópolis.  Gol  - Guilherme Pereira Melhor em campo - Rafael

A Secretaria Municipal de Esportes e Lazer deu início a mais
um Campeonato Itaunense Cinquentão. Oito equipes divididas
em duas chaves, sendo essas A e B. Os times que compõem a
Chave A são: Milionários FC, Amigo, SE Real Madrid e Rio Branco.
Chave B: SE Real Madrid X Rio Branco, União e Karrossel.

A 1ª rodada foi realizada no último domingo, 2 de julho. Os
jogos aconteceram no Garcião e José Flávio. A equipe Milionários
FC venceu por 2x0 a equipe Amigos; As equipes SE Real Madrid X
Rio Branco empataram em 2x2; Lagoa Preta venceu por 3x1 a equipe
A.S.I e a equipe União venceu por 4x1 a equipe Karrossel.

Próxima rodada:
Data: 9 de julho - Horário: 8h20 Equipes: Karrossel X A.S.I
Local: Garcião
Data: 9 de julho - Horário: 10h30 Equipes: Lagoa Preta X União
Local: Garcião
Data: 9 de julho - Horário: 8h20 - Equipes: Amigos SE Real

Madrid
Local: José Flávio
Data: 9 de julho -Horário: 10h30 Equipes: Rio Branco X

Milionários FC
Local: José Flávio

A Defesa Civil de Itaúna, junto aos empreendedores das
barragens Itaunense e Santanense, acompanharam nesta quinta-
feira 06/7, os engenheiros da empresa Enemax – Engenharia e
Consultoria em mais uma (ISR) – Inspeção de Segurança Regular
das Barragens do Benfica e Dr. Augusto.

O objetivo da ISR é avaliar as condições de segurança de uma
barragem, mediante a execução de inspeção técnica de segurança,
sempre considerando os aspectos operacionais, de manutenção e
monitoramento que afetem potencialmente a integridade física, a
eficiência da longevidade da barragem

Na inspeção, as barragens de Itaúna foram novamente
classificadas em estado de normalidade, não oferecendo nenhum
tipo de risco conforme os critérios da ANEEL – Agência Nacional
de Energia Elétrica.

Comarca de Itaúna - MG Vara de Família e Sucessões.
Edital para conhecimento de terceiros. Justiça gratuita

O Poder Judiciário da Comarca torna público que se processou
por este Juízo e respectiva Secretaria a Ação de Interdição nº
5003989-76.2022.8.13.0338, tendo como requerente Marcelo
Marcos de Meneses, brasileiro, solteiro, empresário, inscrito
no CPF sob o nº 034.780.406-39, possuidor da Carteira de
Identidade MG - 8.426.781 - SSP/MG, natural de Itaúna/MG,
nascido em 22/11/1997, filho de Moacir Raimundo de Meneses
e Maria Divina de Meneses, domiciliado na Rua Topázio, nº
166, Bairro Padre Eustáquio, CEP 35.680-155, Itaúna-MG e
requerido (a) Maria Divina de Meneses, brasileira, viúva,
aposentada, inscrito no CPF sob o nº 616.943.126-15, possuidor
da Carteira de Identidade MG - 4.319.262 - SSP/MG, natural de
Itaúna/MG, nascido em 17/07/1944, filho de Geraldo Teixeira e
Ana Gonçalves Teixeira, domiciliado na Pref. Antônio Dornas
de Lima, nº 157, Bairro Conj. Habi. Jadir Marinho, CEP 35681-
226, Itaúna-MG, sendo que na ação foi decretada a interdição
do (a) requerido (a) mediante sentença proferida em 30/03/2023,
que transitou em julgado nomeando-se-lhe curador (a) o o/a
requerente, por termo de compromisso prestado nos autos
declarando-o (a) absolutamente incapaz.

Itaúna/MG Data da assinatura eletrônica
Eu, Gerente de Secretaria, digitei.
Dr. Breno Rego Pinto Rodrigues da Costa, MM. Juiz de Direito

Comissão Especial

A Comissão Especial formada na Câmara, para investigar
denúncias feitas pelo cidadão Wilson Salera de uso indevdo
de maquinário público para particulares, encerrou os trabalhos
iniciais e se prepara para dar seu parecer. Antes, vai ouvir o
secretário de Infraestrutura, Rosse Andrade, convocado para
a próxima Reunião Ordinária, já que este não compareceu como
convidado para depor na Comissão Especial. Acontece que
esta não tem o poder de obrigar ninguém, daí a necessidade de
convocação. A Comissão tem o vereador Gustavo Dornas (foto)
como presidente e a vereadora Márcia Cristina como relatora.
Já para a mesmas denúncias apresentadas pelo vereador Da
Lua, será montada outra comissão, sendo explicado pelo
presidente do Legislativo que cabe às Comissões Especiais
investigar cada denúncia em separado.

Muito aguardado
O vereador Gustavo Dornas comunicou na última reunião da
Câmara que a solicitação do ex-deputado Gustavo Mitre de
mudança do local do ponto de ônibus da Rodovia MG 050 -
que apresenta más condições de segurança e acessibilidade -
está prestes a ser atendida.
O pré-projeto já está com a Nascentes das Gerais, ficando o
novo ponto em frente à Churrascaria do Treno,  na Silva Jardim,
com construção de um retorno ao lado do viaduto Guaracy de
Castro Nogueira, que possibilitará que os ônibus entrem na
Silva Jardim e retornem à rodovia.
Viabilizado, será uma grande conquista para os usuários do
transporte e mais uma vitória do ex-deputado Gustavo Mitre e
do vereador Gustavo Dornas, um grande batalhador pela
mudança.

Crime de Racismo
A Polícia Civil concluiu na quarta-feira, o inquérito que apurou
crime de racismo cometido contra a Vereadora Edênia Alcântara
(PDT) em Itaúna. Dois homens, de 44 e 48 anos, foram indiciados
pelo crime. De acordo com o Delegado responsável pelas
investigações, Leonardo Moreira Pio, os atos discriminatórios
foram cometidos entre outubro de 2022 e maio deste ano, por
meio de grupos de trocas de mensagens instantâneas, nos
quais os suspeitos não apenas ofenderam a parlamentar, mas
também proferiram ofensas contra pessoas que compartilham
da mesma cor de pele. “Os indiciados responderão pelo crime
previsto no artigo 2º da Lei 7716, que trata de condutas
discriminatórias e preconceituosas. A PC reforça o compromisso
em combater crimes de ódio e ressalta que tais práticas são
inaceitáveis e serão devidamente punidas”, finalizou ele.

Temos fé
O senador Cleitinho e o deputado federal Nikolas Ferreira
receberam os vereadores Kaio Guimarães e Eninho em Brasília.
Boas notícias podem chegar para nossa terrinha!
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Com a presença do deputado federal
Domingos Sávio (PL) e do ex-deputado
Gustavo Mitre (atual presidente do BDMG
Cultural), o prefeito Neider Moreira (PSD)
assinou na segunda-feira (3) a ordem de
serviço para obra de pavimentação
poliédrica da estrada Fundão. Segundo a
Prefeitura, será calçado um trecho de 1.031
metros da ian-030, incluindo calçamento
poliédrico, meio-fio e dispositivos de
drenagem conforme projeto executivo. A
obra foi viabilizada pelo vereador Gustavo
Dornas, através de recurso liberado pelo
deputado Domingos Sávio.
Foi assinada, ainda, ordem de serviço para
contratação de empresa especializada para
construção de quadra poliesportiva coberta
na escola de Campos, também viabilizada
pelo vereador Gustavo Dornas, através de
recursos conseguidos pelo ex-deputado
Gustavo Mitre.

Na tarde de terça-feira, dia 04, por volta de 13h08, a equipe
policial foi acionada para comparecer no bairro Piedade, onde
de acordo com informações recebidas via 190, uma mulher
estaria sendo agredida. No local, a vítima, mulher de 33 anos,,
relatou que seu ex-companheiro (homem, 33 anos, com
registros de ocorrências por ameaça)  foi até seu local de
trabalho, a agrediu com tapas e ainda a ameaçou de morte.
Salientou que possui uma medida protetiva em face do autor.
Ele foi preso e conduzido para Delegacia.

Incêndio na Vila Nazaré
Na manhã de quinta-feira, 06, por volta de 07h30, a PMMG
recebeu informações via 190, de que o Corpo de Bombeiros
Militar teria sido acionado até uma residência que havia pegado
fogo, na Vila Nazaré.  No local, estava uma mulher, de 23
anos, juntamente com seus filhos de quatro e seis anos de
idade,  Este apresentava algumas queimaduras na perna

esquerda, foi socorrido pelo SAMU e encaminhado ao Hospital.
O fogo danificou  o quarto das crianças e outro cômodo
adjacente. Segundo versão da mulher, teria saído da residência
para levar sua filha mais velha para a escola e depois ir até
uma padaria para comprar o café da manhã, tendo deixado as
crianças dormindo; e que ao retornar, deparou com a equipe
do corpo de bombeiros militar, que já teria controlado as
chamas e seus filhos já resgatados dentro da viatura dos
militares. Em contato com as crianças, afirmaram terem pego
um isqueiro na cozinha, sem informarem maiores detalhes,
tendo em vista estarem abaladas por causa do ocorrido.
Perguntada por qual motivo não levou as crianças, disse que o
clima estava muito frio e que não imaginou que eles acordassem
em sua ausência.
Diante dos fatos a mulher foi conduzida para Delegacia de
Polícia Civil para demais providências e as crianças
encaminhadas ao órgão competente para a devida assistência.

O Teatro Sílvio de Mattos recebe neste domingo 09/7, o espetáculo “Os Gnomos contam
a história do Gato Malhado e a Andorinha Sinhá” no Projeto Diversão em Cena. A
apresentação gratuita, do Grupo Ponto de Partida, será às 17h. A duração da peça é de
60 minutos e a classificação indicativa é para maiores de 5 anos. Os ingressos estavam
disponíveis para reservas na plataforma Sympla até sexta-feira. Os demais serão
distribuídos na portaria do evento, no domingo uma hora antes da apresentação.
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